ECONOMISTO JURIST



Luisja Sánchez Periodista jurídico



Expertos en Extranjería reclaman al Gobierno que sitúe en su agenda la inmigración como cuestión clave de nuestro país

"Faltan medios para abordar el problema de la inmigración en nuestro país, eso se constata con la política de traslado de inmigrantes que hace el Gobierno. Los temas de inmigración y de protección internacional deben estar en las agencias de todas las administraciones. Esta es una realidad que se debe gestionar tanto en nuestro país, como Europa", explica **Blas Jesús Imbroda**, presidente de la Subcomisión de Extranjería y Protección Internacional del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) y decano del Colegio de Abogados de Melilla.

En un país como el nuestro, con el fenómeno de la inmigración irregular sin gestionar, se reciben continuas llegadas de ciudadanos procedentes del Magreb, Latinoamérica y África subsahariana. Según algunos expertos consultados por *Economist & Jurist*, el tratamiento que se hace a estas personas es más respetuoso que en el resto de Europa.

En vísperas de las XXXII Jornadas nacionales de Extranjería que organiza el CGAE a través de esta Subcomisión en

...